



Jeannette Jara confirma salida de Fernando Carmona como jefe programático de su campaña

Candidata de Unidad por Chile asegura que el economista no representa su candidatura tras polémicas declaraciones sobre reforma tributaria.

La candidata presidencial de Unidad por Chile, Jeannette Jara (PC), confirmó este jueves que el economista Fernando Carmona no seguirá como jefe programático de su campaña, luego de una serie de controversias y declaraciones que generaron inquietud dentro del oficialismo. La decisión fue comunicada tras una reunión con los timoneles de los partidos oficialistas, donde se abordó la reconfiguración del equipo de campaña del programa presidencial. La polémica más reciente

se generó luego de que Carmona asistiera, junto a Ignacio Briones, colaborador del comando de Evelyn Matthei, a un seminario organizado por Deloitte y Diario Financiero, instancia en la que cuestionó la viabilidad de una "reforma tributaria a gran escala", restándole protagonismo a uno de los pilares históricos del programa del Partido Comunista. "No lo tomo como parte de la representación de la candidatura. Esta es una candidatura de centroizquierda y cuando tenga sus voceros los vamos

a informar", zanjó Jara, marcando distancia respecto a las declaraciones del economista.

EVALUACIÓN DE NUEVOS NOMBRES

La exministra del Trabajo señaló que su equipo se encuentra en proceso de evaluar nuevas figuras para asumir el diseño programático de su candidatura, las que, aseguró, destacarán por su "experiencia, preparación y vocación unitaria". "Queremos un equipo que represente fielmente los valores del pacto

y que tenga la capacidad de generar consenso dentro del oficialismo", agregó la presidencialista.

CRUCES ANTERIORES Y TENSIÓN INTERNA

No es la primera vez que Carmona protagonizó roces con figuras del gobierno. A comienzos de año, sostuvo un cruce público con el ministro del Trabajo, Giorgio Boccardo (FA), tras sugerir que la implementación de la reducción de la jornada laboral a 40 horas habría tenido impacto negativo en las cifras de empleo. El



secretario de Estado desestimó tajantemente esa hipótesis. En sectores del oficialismo, la presencia de Carmona ya había generado resquemores, por lo que su salida busca dar señales de cohesión política y claridad programática en momentos en que Unidad por Chile intenta consolidarse como alternativa

frente a los bloques de derecha y centro. Con esta decisión, la candidatura de Jara apuesta por recomponer confianzas dentro del pacto y reafirmar sus principios progresistas, especialmente en temas como justicia tributaria, empleo y protección social, que serán ejes centrales en la próxima etapa de la campaña.